

# 羽幌小学校が新しく生まれ変わります



【新校舎イメージ】

【概略図】



羽幌小学校の現校舎は昭和28年に建設され、その後増改築などが行われてきましたが、平成22年度に実施しました校舎の耐力調査の結果を踏まえ、翌

23年度に基本構想の策定、24年度には地質調査、現況測量が実施され、25年度基本設計、26年12月に実施設

計が完了しました。いよいよ、本年7月から改築工事が始まる予定です。工事の際は児童の学習活動に支障がないように配慮しながら、仮設校舎の建設

後、児童が移動した南側の校舎から解体工事を始め、順に工事を進めていく予定です。  
 ↓お問い合わせ 学校管理課  
 ☎ 68 7010 (課直通)

【改築工事の概要】

|          |   |
|----------|---|
| 事業費(概算)  | 約18億6300万円  |
| 工事期間(予定) | 平成27年7月<br>～平成29年10月  |
| 工事内容     | 構造 鉄筋コンクリート<br>2階建て<br>面積 約4,570㎡<br>内容 仮校舎建設<br>既存校舎解体<br>校舎改築 |